



## Schlafapnoe - Schnarchen - Schlafstörungen, kann lebensgefährlich werden.

*Wuppertal, das Mekka, wenn es um Schlafstörungen geht.*

Seit fast 20 Jahren organisiert Schlafapnoe e. V. das Bergische Forum Schlaf.  
Die jährlich steigende Besucherzahl zeigt, wie wichtig und interessant das Thema: Schlafstörungen - Schnarchen - Schlafapnoe ist.

Auch in diesem Jahr können wir wieder viele Aussteller und Dozenten begrüßen.

Unter anderem:

- ? Dr. med. Michael Haske, Oberarzt, Bethesda Krankenhaus  
"Restles Legs"
- ? Prof. Dr. med. Kurt Rasche, HELIOS Kliniken Wuppertal,  
Bergisches Lungenzentrum, Direktor der Klinik für Pneumologie,  
Allergologie, Schlaf- und Beatmungsmedizin  
"Schlafstörungen bei chronischen Lungenerkrankungen"
- ? Prof. Dr. Bernd Sanner, Ärztlicher Direktor/ Chefarzt der  
Medizinischen Klinik  
"Bluthochdruck und Schlafapnoe"
- ? Dr. med. Justus de Zeeuw, Chefarzt, Medizinische Klinik 1  
Pneumologie/Kardiologie Petrus-Krankenhaus / Wuppertal.  
"Gesunder Schlaf, gesunder Körper - Wann an Schlafdiagnostik  
denken?"

und viele weiteren Dozenten.

27. Oktober 21012 - Forum Schlaf in Wuppertal

- ? Kostenlose Beratung der Ärzte nach den Vorträgen;
- ? Kostenlose Information bei den Aussteller;
- ? Kostenlose Schlaflaborbesichtigung;

Aussteller aus den unterschiedlichen Bereichen unterstützen die Veranstaltung.

So unter anderem:

Airnergy AG \* Energie, Spirovital Sauerstoff Therapie  
<http://www.airnergy.com/bereich-wechseln/fuer-zu-hause-oder-buero/produkt-infos/warum-kann-airnergy-mir-gut-tun/index.html>  
AGAPLESION BETHESDA KRANKENHAUS WUPPERTAL gGmbH  
AirTec Beatmungshilfen GmbH & Co. KG  
Andreas Pförtner | Zahnarzt Wuppertal  
Fisher & Paykel Healthcare  
Heinen + Löwenstein GmbH & Co. KG  
Helios Klinikum Wuppertal  
MPV MEDICAL GmbH  
OxyCare GmbH - Sauerstoff ? Beatmungstechnik  
Petrus Krankenkrankehaus Wuppertal  
reha team Werner GmbH & Co.KG  
St. Anna Klinik  
VitalAire GmbH

Wir erwarten wieder Besucher aus ganz Deutschland, wie in den Jahren davor.

Schnarchen kann nervend, störend aber auch tödlich sein!

Schnarcherbehandlung - Schnarchbehandlung für Schnarcher.  
Schnarchen-

Ärzte und Schlaflabore gegen krankhaftes Schnarchen.

Berlin, Düsseldorf, Essen, Köln, Frankfurt oder wo auch immer, Schlafapnoe - Schnarchen - Schlafstörungen gibt es überall.

Kann die Energie Airnergy- Spirovital- Therapie bei Schlafstörungen helfen? Die Antwort erfahren Sie in diesen Videos.

Schlafstörungen hat wohl jeder schon mal von uns gehabt. Doch wie lebt jemand, der seit 21 Jahren Nacht für Nacht nicht schlafen kann, sondern nur dahindämmert? Ein halbes Jahr zuvor stellte "SAM" das Schicksal dieser Frau vor und erhielt sehr viel Zuschauerpost für sie. Alle wohlgemeinten Ratschläge nützen ihr nichts. Doch jetzt schöpft die Frau Dank AIRNERGY neue Hoffnung...

Die 61-Jährige Berlinerin leidet an der in Europa noch wenig erforschten Krankheit CFS. "Eine Form des Chronischen Erschöpfungssyndroms lässt die Patientin nicht zur Ruhe kommen. Es handelt sich hierbei um eine Fehlfunktion des Immunsystems und von Basisvorgängen in unseren Organzellen", erklärt Hormonspezialist Dr. Rüdiger Vonderbeck. So lebt die ehemalige Stewardess nahezu 22 Jahre schlaflos in Moabit. Stundenlang liegt sie völlig erschöpft im Bett, unfähig einzuschlafen, ehe ein kurzer, aber nur leichter Dämmer Schlaf ein wenig Ruhe verspricht.

## Pressekontakt

Schlafapnoe e. V.

Herr Udo Bertram  
Am Burgholz 6  
42349 Wuppertal

schnarchen-online.de  
info@schlafapnoe-online.de

### **Firmenkontakt**

Schlafapnoe e. V.

Herr Udo Bertram  
Am Burgholz 6  
42349 Wuppertal

schnarchen-online.de  
info@schlafapnoe-online.de

Am 16. Januar 1996 wurde der Verein ins Vereinsregister vom Amtsgericht Wuppertal eingetragen.

Unser gemeinsames Ziel ist und war es, uns für die Öffentlichkeitsarbeit einzusetzen und die Krankheit "Schlafapnoe" zu publizieren, wo es immer nur geht.

Im Januar 1997 bekamen wir unseren eigenen PC und im Frühjahr 1997 gingen wir mit unserer ersten Homepage "Schlafapnoe" ins Internet.

Unsere Zielvorgaben für die nächsten Jahre sind, das erreichte mit einer Qualitätsvorgabe zu steigern, ohne dabei die Basis zum Betroffenen und die persönlichen Belange zu verlieren.

Anlage: Bild

